

ORACIÓN

Cómo organizar una reunión de oración

Estímulo práctico para tus tiempos de oración del grupo.

Sarah Martin



Photo by Guy Gerrard

Buena preparación antes de su evento establece una base sólida para un acertado tiempo juntos. Orar por dirección de Jehová al responder varias preguntas claves:

¿Dónde?

Si es tu casa, en tu iglesia, o una habitación en su lugar de trabajo, seleccione un espacio que ofrece suficientes asientos para todos, así como distracciones mínimas, tales como teléfonos de llamada o "tráfico de personas".

¿Cuándo?

¿Será una sola vez o un acontecimiento regular? Otros teniendo en cuenta, elegir el día, hora, duración de la reunión y frecuencia.

Por ejemplo, si son compañeros de encuentro durante la jornada de trabajo a orar, puede elegir un tiempo semanal de 30 minutos antes o durante el almuerzo.

O, si están organizando un evento único con amigos o miembros de la iglesia, se puede optar por una tarde de fin de semana de oración. Si va bien y ofrecen una variedad de métodos y técnicas, encuentro como 4 horas puede pasar rápidamente.

¿Qué tema?

¿Será su reunión primer plano de una parte particular del mundo, un grupo específico de peticiones de oración o una época especial del año? Escoge algo que tenga significado para usted. Por ejemplo, la reunión de oración podría concentrarse en los misioneros sus patrocinadores de la iglesia o la importancia de la Pascua.

Planear cómo reclutar a otros para hacer siguiente-a través de la que mucho más fácil.

Inicio invitando personalmente a aquellos que saben que están interesados en orar con los demás. Usted puede centrarse en un grupo específico, como vecinos, miembros de un grupo pequeño o clase de escuela dominical u otros que comparten un interés común.

También puede ejecutar un anuncio en un boletín de iglesia o boletín. Publicidad puede ser necesario planificar más adelante.

Como se acerca el día, no olvides recordar a aquellos que ha invitados sobre la hora y la ubicación. Usted también podría enviar ellos versículos de la Biblia sobre el [propósito y valor de la oración](#).

Programar su tiempo orando para mantenerlo interesante y aumentar la participación.

Su primer tema puede proporcionar tiempo al pueblo listo para concentrarse en la oración.

Por ejemplo, algunas personas le llegan con la necesidad de hacer bien en su relación con Dios. Instruir al grupo para pasar varios momentos en silencio útil oportunidad para confesión de pecados y aceptación de Dios [de perdón](#).

Establecer esta prioridad puede influir grandemente en la efectividad de la reunión de oración en la vida de todos los que participan.

Entonces, pregúntate: "¿Cómo conecto con Dios?", dice Frank Samuelson [El movimiento Global de oración](#), un Ministerio de Campus Crusade for Christ.

En otras palabras, ¿qué métodos, temas o recursos han sido significativos para usted? ¿Qué experiencias han aumentado su deseo de orar? Usted llevará otros más efectivamente si usted empieza con lo que sabes.

Añadir variedad rompiendo momentos de oración con una variedad de [métodos de oración](#), adoración y lectura de las escrituras.

Sitio Web [Del movimiento mundial de oración](#) es un recurso práctico para peticiones de oración en todo el mundo, artículos sobre la oración y la orientación en el inicio de un movimiento de oración.

Hacer los arreglos necesarios al ofrecer o pedir a los demás a traer los materiales necesarios.

Algunas sugerencias son:

- Biblias para el uso durante la oración y lecturas de las escrituras
- Materiales para escribir peticiones de oración, tales como almohadillas de papel y bolígrafos
- Arreglos para el culto, como un reproductor de CD o espacio para instrumentos musicales
- Refrescos, como bocadillos, zumo y café (especialmente si son reuniones para un largo periodo de tiempo)

Crear unos simples "reglas básicas" para ayudar a evitar ciertas trampas.

Recordar al grupo que:

- oración es simplemente tener una conversación con Dios
- el silencio es bien
- la gente debe orar como sienta a gusto

Principiantes no se sentirán presionados mientras que los más experimentados se recordó de algunos conceptos básicos.

Instrucciones específicas para las diferentes partes de su tiempo pueden ayudar a otros a sentirse más a gusto. Por ejemplo, antes de compartir las solicitudes de personales, indicar a los participantes rezan para que la persona a su izquierda, otorgándoles una "cabezas"

O, usted puede estar tratando de equilibrar los "habladores" con aquellos que son más silenciosos. Instruir al grupo a orar una oración oraciones para una parte de su tiempo.

Ciertas cosas juntos no pueden suceder lo que le espera, el número de personas que se muestran como el flujo de tu tiempo. Sin embargo, Dios promete encontrarle allí donde dos o más se reúnen en su nombre (Mateo 18:20). Esperan trabajar en la vida de todos los que participan, sobre todo su propio.